
  
 

 

 

AfD-Fraktion Hagen . Rathausstraße 11 . 58095 Hagen 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Erik O. Schulz 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
Anfrage zur Geschäftsordnung § 5 GeschO 

Zukunft der Stadthallenbetriebs- GmbH 

Ratssitzung am 13.11.2014 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ausweislich der nichtöffentlichen Beschlussvorlage zur Sitzung des Haupt- und Finanzaus-

schusses am 30.10.2014 wird die aktuelle Situation der Stadthallenbetriebs- GmbH ausführ-

lich dargestellt. U.a. heißt es in der Begründung, dass die zukünftige Entwicklung der Stadthal-

le davon abhänge, dass es dem Unternehmen gelänge, am Markt Preisanpassungen für seine 

Dienstleistungen durchzusetzen. Dies widerspräche aber gleichzeitig der Feststellung in der 

Begründung, dass der Wettbewerb im Veranstaltungsstättenmarkt im Rhein-Ruhr Gebiet in 

den zurückliegenden Jahren kontinuierlich zugenommen habe.  

 

Vor diesem Hintergrund ersuchen wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Mit welchem betriebswirtschaftlichen Konzept will der Betreiber der Stadthalle 

die Zukunft des Veranstaltungsortes vor dem Hintergrund der wachsenden Kon-

kurrenz sicherstellen respektive Preisanpassungen am Markt durchsetzen? 

2. Welche Maßnahmen sind vom Betreiber der Stadthalle zur Kostenreduzierung 

geplant und umgesetzt, um die Stadthalle wieder wettbewerbsfähig zu machen?  

3. Ist zur Realisierung von Kosteneinsparungen eine interkommunale Zusammen-

arbeit „ins Auge“ gefasst worden? 

 

 
Michael Eiche      F.d.R. Martin  Goege 

Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführer 
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